

Alimenta al Monstruo

Descripción

Tome lo que de otro modo tiraría, como un contenedor de toallitas vacías o una caja de pañuelos, y hágalo un juguete que enseñe la permanencia del objeto. Decore la abertura con ojos, dientes, etc. y enséñele a su hijo/a a como jugar "alimentar al monstruo."

Instrucciones

1. Tome una caja de pañuelos vacía o un contenedor de toallitas de plástico duro y límpiolo suavemente si es necesario.
2. Use sus decoraciones para que la caja parezca una cara, utilizando la abertura que la caja ya tiene como la boca. Puede agregarle ojos, cejas, nariz, cabello y dientes alrededor de la abertura. Pegue todo de forma segura ya que su hijo/a será muy práctico con este juguete.
3. Reúna algunas cosas apropiadas para su edad que entren en la abertura, pero que sean lo suficientemente grandes como para que su hijo/a las agarre por sí mismo/a.
4. Enséñele a su hijo/a a usar el juguete colocando los objetos en la caja y luego vaciándola con ellos. Repita este proceso un par de veces, y antes de que se dé cuenta, ¡podrá hacerlo por sí mismo/a!

Materiales Necesarios

- Contenedor de plástico duro de toallitas húmedas o caja de pañuelos vacía
- Artículos que encajen en la abertura, como tapas de botellas, pompones grandes, botones grandes, fichas de póquer, etc.
- (Opcional) Materiales para decorar la caja, como ojos saltones o adhesivos, limpiapiipas, pompones, recortes de cartón y pegamento

¿Por qué hacer esto es tan bueno?

Su hijo/a jugará y tendrá una mejor comprensión del concepto de permanencia del objeto, trabajará con sus habilidades motoras finas después de que reutilice este juguete para ellos/as.

Refuerza la permanencia de los objetos.

Aprender que un objeto todavía existe incluso cuando se encuentra fuera del campo de visión se le llama permanencia del objeto. Peek-a-boo es otra clásica forma de que practique este concepto. La permanencia del objeto es un concepto esencial para que los/as bebés de entre cuatro y ocho meses de edad aprendan y practiquen. Esta habilidad es un prerrequisito para la memoria a largo plazo, crítica para todo tipo de animales.

Mejora las habilidades motoras finas.

Recoger, sostener y manipular objetos pequeños son excelentes maneras de perfeccionar las habilidades motoras finas. Cualquier cosa que su hijo/a sostenga entre sus dedos pulgar e índice desarrolla fuerza y control en el agarre de pinza, habilidad necesaria para manejar herramientas de escritura.

Enseñe a su hijo/a a reutilizar.

Reutilizar algo que normalmente tiraría y que lo convierta en algo nuevo no sólo es respetuoso con el medio ambiente, también es una excelente manera de alentar a su hijo/a a pensar en las cosas de una manera completamente nueva. ¿Qué más se podría transformar?

Alimenta al Monstruo

Haga Conexiones con STEM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas)

Ayude a su hijo/a a desarrollar una comprensión más profunda de que los animales tienen partes del cuerpo que capturan y transmiten diferentes tipos de información necesaria para el crecimiento y la supervivencia. Los animales responden a estas entradas con comportamientos que les ayudan a sobrevivir.

Juegue un juego de memoria.

Juegue un [simple juego de parejas](#) para ayudar a desarrollar la memoria de su niño/a pequeño, o a edades más tempranas trabaje en otras [estrategias para mejorar la memoria](#), como enseñarle a su bebé su nombre y cumplir con rutinas consistentes.

Haga caras.

¡Hágale caras a su bebé! Desde el momento en que le lleve a casa del hospital, hacerle una variedad de expresiones faciales a su bebé y que refleje sus expresiones faciales es una excelente forma de que conecte con ellos/as. También es la base para que su hijo/a pueda participar en juegos de imaginación, ya que tendrá recuerdos de muchas experiencias amorosas para imitar. La oportunidad de usar su imaginación para jugar con una amplia variedad de perspectivas y situaciones es increíblemente importante para su desarrollo infantil y la formación de ideas sobre ellos/as mismos/as y los/as demás.

Correlación de los Estándares de Ciencias de la Próxima Generación (NGSS)

1-LS1-1: Use materiales para diseñar una solución a un problema humano imitando cómo las plantas y/o los animales usan sus partes externas para ayudarles a sobrevivir, crecer y satisfacer sus necesidades.

Cuando "alimente al monstruo", su hijo/a estará desarrollando un entendimiento de que los humanos y los animales usan su boca y sus dientes para comer; los humanos y los animales comen para sobrevivir. Esta actividad puede ampliarse observando y discutiendo ejemplos de invenciones humanas que fueron diseñadas analizando animales. Ejemplos: Observe una imagen de una ardilla voladora, luego, mire y compare una imagen de un traje aéreo, utilizado comúnmente por los paracaidistas para deslizarse por el aire; observe las aletas de un pez o las patas palmeadas de un pato, después, mire una imagen de un buceador con aletas. Pídale a su hijo/a (si cuenta con la edad suficiente para hablar) que piense en uno o dos ejemplos más de inventos humanos que fueron creados imitando a los animales.

Hable Sobre

"¿A dónde se fue? ¡Ahí está!"

"¡Lo pondremos dentro! ¿Puedes hacerlo?"

"Se metió a la boca. ¿Puedes sacarlo?"

"¡Vamos a hacerlo otra vez!"

"Pongamos el (elija su color o palabra descriptiva) ahora. ¿A dónde se fue?"

"Vamos a sacarlos. ¡Wow! Ahí están."

Consejos/ Extensiones

Este juguete funcionará mejor cuando su hijo/a pueda sentarse, si necesita sentarse con apoyo también está bien.

Decorar la caja sería un excelente proyecto para un/a hermano/a mayor.

Una vez que el/la niño/a sea mayor, puede usar la caja para cualquier tipo de juego de clasificación basado en categorías, como colores, cosas blandas vs. cosas duras, pequeñas vs. grandes, etc.

Puede lograr el objetivo principal de esta actividad (aprender la permanencia del objeto) sin decorar la caja, si prefiere omitir esos pasos.

Alimenta al Monstruo

Correlación de los Estándares de Ciencias de la Próxima Generación (NGSS)

K-ESS3-3: Comuniquen soluciones que reduzcan el impacto de los seres humanos en la tierra, el agua, el aire y/u otros seres vivos del entorno local.

Al reutilizar materiales en vez de tirarlos, su hijo/a estará aprendiendo que existen diferentes usos para los objetos domésticos comunes y que, al encontrar nuevos usos para los materiales, crea un impacto positivo en el medio ambiente. Su hijo/a comprenderá que entre menos basura exista, habrá un planeta más saludable y feliz. Esta actividad puede extenderse si corta cuadros de tela vieja para hacer una colcha, o (si su hijo/a es demasiado pequeño para coser) pedirle que use restos de tela para diseñar un collage.